

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Fégaboxe : une nouvelle élection en perspective

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE 24 avril 2021 s'est tenu à Libreville le scrutin devant élire le nouveau bureau directeur de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe). Laquelle a vu Olivier Moussavou porté à la tête de la Fégaboxe. Trois mois plus tard, coup de théâtre ! Le 5 juillet 2021, le secrétaire général de l'Association internationale de boxe amateur (AIBA), le Hongrois Istvan Kovacs, dans un courrier adressé au nouveau bureau fédéral, informait Olivier Moussavou que "le Conseil d'administration de l'AIBA a décidé de refuser de reconnaître

les élections de la Fédération gabonaise de boxe du 24 avril 2021 (...) Compte tenu de ce qui précède, nous demandons à la Fédération gabonaise de boxe d'organiser de nouvelles élections dans les trois mois suivant la réception de cette lettre".

La non-reconnaissance des résultats dudit scrutin fait donc suite, entre autres, "à la violation de la politique d'adhésion de l'AIBA, consistant à ne pas fournir à l'instance internationale de notification concernant les élections à la Fédération gabonaise de boxe", indique encore le courrier de l'AIBA. Malgré les injonctions de l'instance, la Fégaboxe, jusqu'à



La situation que traverse actuellement la boxe pénalise le noble art gabonais.

ce jour, n'a pas organisé son AG élective.

Face à cette volonté de laisser traîner les choses, la Confédération africaine de boxe va dépêcher à Libreville du 20 au 23 avril prochain une délégation de la zone 3 composée du président Bertrand Mendouga, du 1er vice-président Ferdinand Ilunga et du SG André-Basile

Kalong. Objectif: remettre sur les rails le processus électoral qui aboutira à des élections incontestées et incontestables. S'agissant de la participation du Gabon au Championnat d'Afrique de boxe de la zone 3, qui aura lieu du 3 au 10 avril prochain à Kinshasa en République démocratique du Congo, les responsables de la

zone 3 ont souhaité voir le Gabon prendre part à cette compétition sous la bannière du Comité olympique gabonais. Refus du ministre des Sports Franck Nguema, qui a indiqué que "tant que nous n'avons pas réglé le problème de la Fégaboxe qui constitue pour nous une priorité, les boxeurs gabonais n'iront pas à Kinshasa".

La Fégabab lance la "Pépinnière"



Le président fédéral Willy Conrad Asseko, aux côtés des enfants-apprentis lors de la cérémonie de lancement du projet Pépinnière

J.A.L
Libreville/Gabon

FRUIT d'une convention ficelée entre la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) et l'Association des parents d'élèves des écoles publiques conventionnées du Gabon (APEEPCG), un programme de formation dénommé "Pépinnière" a été lancé jeudi à l'École conventionnée de Gros-Bouquet 1 de Libreville. Un projet pour un vivier d'environ 2800 élèves et s'appuyant sur le développement du basket-ball et la remise de matériels dans les écoles maternelles et primaires,

la formation d'encadreurs au mini-basket, la restauration d'espaces sportifs, l'accompagnement de sorties en lien avec la préservation de l'environnement ou la culture et le développement de l'esprit d'entreprise chez les enfants.

Pour accompagner le lancement d'un processus s'ajoutant à sa politique de vulgarisation de la balle orange, la Fégabab, conduite par son président Willy Conrad Asseko, a remis une dotation matérielle dédiée à la pratique du mini-basket et comprenant notamment 69 ballons destinés aux écoles conventionnées de Libreville, Port-Gentil et Franceville.

Éliminatoires de la Can 2023: le Gabon dans le chapeau 2

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) a dévoilé au Caire (Égypte), siège de l'institution, la composition des chapeaux devant servir de base au tirage au sort de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Côte d'Ivoire-2023". Ainsi, 48 sélections, réparties en 12 groupes de quatre équipes disputeront ces éliminatoires. Seules les deux premières équipes de chaque groupe seront qualifiées. Le Gabon, 16e équipe africaine est logé dans le chapeau 2 en compagnie de l'Afrique du Sud, du Cap-Vert, de la Guinée-Conakry, de l'Ouganda, du Bénin, de la Zambie, du Congo, de Madagascar, du Kenya, de la Guinée-Équatoriale et de la Sierra Leone. Par contre, les Panthères



Bouanga et ses coéquipiers seront forcément dans la poule de l'une des 12 meilleures équipes africaines.

devront obligatoirement croiser le fer avec l'une des équipes du chapeau 1. À savoir: le Sénégal, le Maroc, la Tunisie, le Nigeria, l'Algérie, le Cameroun, l'Égypte, le Mali, la Côte d'Ivoire (pays hôte), le Burkina Faso, le Ghana, la RD Congo. Tout comme l'une des équipes du chapeau 3 constituée de la Namibie, la Guinée-Bissau, le Niger, la Mauritanie, la Libye, le Mozambique, le Malawi, le

Zimbabwe, la Gambie, le Togo, l'Angola et la RCA. Enfin, la 4e équipe que pourrait croiser le Gabon se trouve dans le chapeau 4. Soit les Comores, la Tanzanie, le Soudan, le Rwanda, le Liberia, le Lesotho, Eswatini, le Botswana, l'Éthiopie, le Burundi, le Sud-Soudan, Sao Tome et Principe. La Caf communiquera ultérieurement la date du tirage au sort.